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Basta autostrade. Puntate sulla ferrovia

 Egregio Direttore, diconoche sarebbe in programma una seconda autostrada Pescara-Roma, una follia che,
oltre a deturpare madre natura servirebbe a risparmiare mezz'ora di auto. Poi, arrivati a Roma, parcheggiare
l'auto richiederebbe molto più di mezz'ora. Non è meglio valorizzare la ferrovia? Dove abito passava "La
Sangritana", Castel Di Sangro-San Vito e, ovviamente, viceversa con coincidenza con la ferrovia dello
Stato. Sono passati 71 anni dalla guerra e la comoda Sangritana che già aveva i suoi binari, giace cadavere,
sostituita da bus antidiluviani, inquinanti e puzzolenti. Antonio Castracane - Villa S. Maria
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